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平成１９年に全国一斉にスタートした農

地・水・環境保全向上対策、我が新屋敷地

区も自分の村の環境は自分たちでと立ち上

がってはや５年目を迎えました。 

一斉草刈デー、きめ細やかな雑草対策、

施設への植栽、犬のフン防止看板など新屋

敷地区ならではの活動に、多くの皆様の参

加をいただきました。お陰様で、視察に来

ていただけるなど、素晴らしい環境になり

ました。このことは集落のまとまりがより

一層強まった証であります。 

最終年の５年目を迎えますが、岸渡川の

景観形成も含め、他集落から羨まれる新屋

敷になるよう皆様方のご理解とご協力をお

願い致します。【代表】 

 

【4/25 視察受入れ】 

 前回の鵜坂地区につづき、今回は新潟県

糸魚川市の鉾ヶ岳地区の方々が、はるばる

新屋敷まで視察に来られました。鈴木代表

と事務局が知事表彰を受けた際のビデオを

紹介しながら、新屋敷地区の農地・水環境

保全の説明をしました。熱心な方々で、質

疑は、環境保全活動にとどまらず、営農組

合の設立にまで及びました。 

 

この下どうなっとるがけ？ 

北部苑内で、勉強会の後は、活動の成果で

あるヒメイワダレ草の植栽箇所や岸渡川の

シバザクラを見てもらいました。皆さん、

広い面積にもかかわらず整然と植栽されて

いるイワダレ草やシバザクラを見て、感嘆

の声を漏らされていました。 

 

 

【5/8 看板設置】 

子供たちが、昨年の夏に作ってくれた「転

落防止・ポイ捨て禁止・犬のうんちダメ」

オリジナル看板を設置しました。多くの子

と親が参加してくれたおかげで、スムーズ

に設置することができました。 

今回新たに加わった看板は、板に直接書く 

 

   

 

 

休みの日で、遊びたかったかもしれないけ

ど、協力してくれてありがとう。 

代わりに、画用紙に描いた絵をラミネート

して張りつけたもので、いきいきとした表
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現豊かな看板です。子どもたちが汗をたら

しながら書いた力作を、皆さん、ぜひ、散

歩の際に観賞してくださいね。  

 

【5/15 ポット苗づくり】 

 事務局宅でヒメイワダレ草のポット苗づ

くりをしました。ポット苗を自前で作り始

めて今年で４年。もう、みなさん、お手の

もの。事務局からの説明がなくても、台に

並んで作業開始！ 

多くの方々に参加していただき、準備し

たポットは、わずか30分で作り終えること

ができました。 

 

まずは、ポットに平らに土を入れて～♪ 

 

 

作業をしながらのおしゃべり、いいですね！ 

 

最後は、ポット苗を水に漬けて作業終了！ 

 

【5/15 第１回委員会】 

平成 23 年度第１回目の委員会を開催し、

７月までの大まかな活動について協議をし

ました。今年は、５年目の区切りの年。み

んなで、最後までがんばって行きたいです

ね。 

 

 

【5/29】路肩の整形 

 あいにくの雨でしたが、多くの方々に作

業に出ていただくことができました。 

 

 

今回は、今年イワダレ草を植える箇所の

中で道路の面より路肩が高くなっている部

分を削りました。特にお宮さんの横は、除

雪車がシートを捲り、せっかくのきめ細や

かな雑草対策が台無しになりました。お宮

さんは、新屋敷の顔とも言えるところです

から、やり直しでしかも雨の中にも拘わら

ず、皆さん淡々と作業が進みました。 

 

【6/5 宮掃除】 

 6月12日の田祭りを前に、宮掃除が行われ

ました。宮掃除の合間に前回撤去できなか

った破損したシートを取り除きました。 

 

 

 

【6/5 決算総会】 

 宮掃除の終了後、決算総会を行いました。 

事務局より、平成22年度決算報告について

説明があり、全て承認されました。

 

6/19（日） 8：00～ ヒメイワダレソウの

植え付け 

持参するもの シャベル 

19：30～ 第2回委員会 

6/26（日） （予備日）8：00～ 

7/2～3（土・日） 一斉草刈デー 

7/3 （日） 8：00～ 岸渡川法面整形 

      持参するもの スコップ 

7/10（日） 8：00～ 岸渡川法面整形 

      持参するもの スコップ 

7/17（日） （予備日）8：00～ 

 

 

 

 

 事務局・会計の都合でたよりの発行が大

変遅れましたことをお詫び申し上げます。

今後とも活動内容を詳細にお届けできるよ

う鋭意努力しますのでよろしくお願いいた

します。【事務局・会計】 

協議会の今後の活動予定 


